

BStU

000103

Außerdem wurden im Berichtszeitraum Einweise auf zunehmende Aktivitäten von kriminellen Menschenhändlerbanden zum Mißbrauch der Territorien anderer sozialistischer Staaten zur Realisierung von Personenschleusungen erarbeitet.

Demgegenüber weist die Zahl der im sozialistischen Ausland auf frischer Tat festgenommenen DDR-Bürger, die von kriminellen Menschenhändlerbanden ausgeschleust werden sollten, weiterhin eine rückläufige Tendenz auf.

	1974	1975	1976
Zahl der festgenommenen DDR-Bürger, die durch KMHB über andere soz. Staaten ausgeschleust werden sollten	52	12	12
(%-Anteil zur Gesamtzahl der von Banden zur Ausschleusung vorgesehenen Personen)	(17,7 %)	(7,6 %)	(6,9 %)

Diese Personenschleusungen sollten über nachfolgende Länder realisiert werden:

	1974	1975	1976
CSSR	20	3	6
Ungarische VR	7	3	-
VR Bulgarien	17	1	4
VR Polen	-	3	-
SR Rumänien	7	-	2
noch nicht konkret festgelegt	1	2	-
	52	12	12

Besonders intensive, auf die Verletzung der Souveränität anderer sozialistischer Staaten gerichtete Bestrebungen wurden durch die kriminellen Menschenhändlerbanden

und

unternommen.

Kopie BStU
AR 8